



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5663

25/02/2020

13395

AUTOR/A: RIOLOBOS REGADERA, María Carmen (GP); TIRADO OCHOA, Vicente (GP)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el “Estudio Informativo del proyecto de línea ferroviaria de alta velocidad Madrid-Extremadura, tramo: Madrid-Oropesa” se encuentra actualmente en redacción, estando prevista su finalización, aprobación provisional y el inicio de los trámites de información pública en función del desarrollo del estado de alarma y el grado de afección que este produzca en los trámites.

En todo caso, la prioridad absoluta actual del Gobierno es la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, para lo que se declaró el estado de alarma el pasado día 14 de marzo.

Madrid, 06 de mayo de 2020